

SUR LE SENTIER DES LAUZES

RÉSIDENCES D'ARTISTES PERFORMANCES EXPOSITIONS ...

AGENDA 2021

- 24 avril 2021 – 18h30 •
Julien Tortora, musicien, concert à la suite de l'Assemblée Générale qui débutera à 15h.
 - 22 mai 2021 – 15h •
Clémence Roudil, plasticienne, rencontre.
 - Du 05 juin au 24 juillet 2021 •
Vernissage le 5 juin à 11h30 à la galerie du théâtre de Privas. Installation de Marcus Coates.
 - 20 juin 2021 – 15h •
Thierry Thieu Niang, danseur, performance dansée.
 - 26 juin 2021 – Plateau Sept, Montselgues •
Autour de la table - restitution publique.
 - 27 juin – Plateau Sept, Montselgues •
Je Suis Lent, danse, performance.
- BIENNALE • 23-24 Juillet • ARTS & SCIENCES
- ### POUR LES OISEAUX
- LES 20 ANS TEMPS FORT PLURIDISCIPLINAIRE
- 28 août – 10h30 •
Parcours la galerie et le sentier, début 10h30 au Théâtre des Lauzes.
 - 29 août – 19h •
Revolution is not a Pique-Nique.
 - 26 septembre – 16h •
Frédéric Fourdinier, plasticien, rencontre.



Graphisme: www.boncaillou.org



VIE DE L'ASSOCIATION

LES NOUVEAUX COMMANDITAIRES

ART CITOYEN PRENEZ LES COMMANDES

Depuis le début des années 1990, l'action *Nouveaux commanditaires*, conçue par l'artiste François Hers et initiée par la Fondation de France, propose d'inverser la logique traditionnelle de la politique d'offre culturelle pour démocratiser l'accès à la culture. Partant de l'hypothèse que la commande artistique a toujours été le fait d'un pouvoir en place, qu'il soit monarchique ou religieux, l'action pose, dans notre système démocratique, le citoyen comme commanditaire d'une œuvre.

XXX

Ainsi, toutes les personnes qui le souhaitent peuvent, seules ou associées à d'autres, faire appel à un médiateur pour les aider à assumer la responsabilité d'une commande d'œuvre d'art. En choisissant de s'emparer d'une question de société qui fait sens dans le contexte d'intervention, citoyens et médiateur s'accordent sur l'invitation à un artiste qui inventera comme il se doit la forme qu'il souhaite donner au sujet proposé.

XXX

Devenue en 2020 association relais du programme pour la région Auvergne-Rhône-Alpes, l'association sur le Sentier des Lauzes met son médiateur artistique au service des citoyens désireux de passer commande à un artiste et accompagne actuellement un groupe du collège de Vernoux-en-Vivarois en Ardèche et des habitants de Millery dans le Rhône.

www.nouveauxcommanditaires.eu



VIE DE L'ASSOCIATION

L'ATELIER REFUGE

LIEU DE RÉSIDENCE ŒUVRE PÉRENNE

XXX

L'Atelier Refuge est un espace de résidence mis à disposition des artistes, actif depuis maintenant plus de dix ans. Au centre de notre projet associatif et culturel, c'est le lieu de l'immersion: au cœur du paysage et de l'espace social pour les artistes invités, et de la même manière, au cœur de la démarche créatrice et de la rencontre directe pour le public.

XXX

Ouvertes à tout *chercheur du paysage*, les Résidences-Labo offrent aux quatre artistes que nous sélectionnons chaque année sur projet, le cadre d'un rapport intime au paysage et l'expérience profonde du lien à la nature.

XXX

Destiné en priorité aux résidences de recherche et de création, l'Atelier Refuge peut aussi accueillir en séjour loisir des personnes cherchant un lieu de séjour original dans un cadre magnifique, dont les recettes nous permettent de rémunérer une personne pour l'entretien du lieu.

Intéressé par un week-end ou une semaine à l'Atelier Refuge ? Modalités et tarifs de nos séjours loisirs sur notre site internet.



SUR LE SENTIER DES LAUZES

RÉSIDENCES D'ARTISTES PERFORMANCES EXPOSITIONS ...

